

| | |
|----------------------|---|
| | |
| Fuente | https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-June/010497.html |
| Autor | Juan Puig |
| Correo | ipuig@ula.ve |
| Título | Dialogo |
| Fecha | Miércoles, 7 de junio de 2006 |
| Hora | 14:41:01 |
| D. Facultad | Facultad de Ciencias |
| D. Onomástico | Juan Puig |
| D. Temático | Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig |
| Comentario | <p>Leí tu correo y no puedo más que suscribir tu posición. Mucho me temo que no haya diálogo alguno. La gente larga las peloticas quitándole o agregándole la pimienta que le de la razón.</p> <p>Es bien probable que las Armas estén aun en la Liria. Los fusiles y las ametralladoras no se esconden en el domicilio de nadie, ni se transportan en por puesto. El riesgo es grande y casi todos están fichados por la policía.</p> <p>En la movilización del armamento se cometen errores y se dejan rastros, halando del hilo sale el ovillo.</p> <p>Es necesario buscarlas. El 25 de mayo había muchas dentro. Muchos testigos serios las vieron y las oyeron. Y fueron filmados. Lo más probable es que aún estén allí, solo hay que buscarlas.</p> <p>Las pruebas de parafina deberían aplicarse después de otro incidente similar. La cercanía de Diciembre no es paz lo que auguran... No puede dejarse salir a todo el mundo como si no hubiese pasado nada sin buscar las armas. Menos aún se puede decir que no las hay sin haber escudriñado los miles de metros cuadrados de la Liria: pues ahí estaban... salvo que yo sepa que ya las han sacado....</p> |